
国债期货居间？国债期货问题

大家好，今天来为大家分享国债期货居间的一些知识点，和国债期货问题的问题解
析，大家要是都明白，那么可以忽略，如果不太清楚的话可以看看本篇文章，相信
很大概率可以解决您的问题，接下来我们就一起来看看吧！
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期货居间人是什么？

《中华人民共和国合同法》第424条规定：“居间合同是居间人向委托人报告订立
合同的机会或者提供订立合同的媒介服务，委托人支付报酬的合同。”2003年7月
份施行的《最高人民法院关于审理期货纠纷案件若干问题的规定》第十条指出：“
公民、法人受期货公司或者客户委托，作为居间人为其提供订约的机会或者订立期
货经纪合同中介服务的，期货公司或者客户应当按照约定向居间人支付报酬。”这
是法律上期货居间人的基本内涵。

其居间行为是指报告订立合同的信息或者提供订立合同的媒介服务。但在实际的期
货市场上期货居间人不仅居间介绍，促成期货经纪公司和期货投资者订立经纪合同
，而且还从事包括投资咨询、代理交易等期货交易活动。

期货居间人的价值

1、期货市场的实际状况决定了在今后的一段时期内自然人居间人仍有存在的必要
。期货市场是资本市场的重要组成部分，发达期货市场中为投资者服务的不仅有期
货佣金商(FCM)，还广泛存在着介绍经纪人(IB)、商品交易顾问(CTA)、商品合资基
金(CPO)等多种形式，共同服务投资者，涵盖了期货市场的众多方面。我国公众对
期货品种和交易制度的了解程度远不如股票、债券和基金，期货经营机构在网点数
量和覆盖面上也远不及证券公司、银行等机构。囿于自身相对较弱的市场开发力量
，很多期货公司力图寻找覆盖面广且成本低的业务拓展方式，自然人居间人无疑是
很好的选择。

此外，在我国，期货居间人是与期货交易伴生并发展至今的，国内大多数期货公司
在业务拓展方面还在很大程度上借助居间人，只有极少数公司采取完全依靠公司员
工进行市场开发的方式。
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2、自然人居间人在协助期货公司进行广告宣传和业务拓展方面起着一定的作用，
缓解了期货市场上期货公司与投资者之间信息不对称的矛盾。长期以来，由于期货
公司经济实力等原因，对于投资者的宣传、推介力度不大，很多投资者获得期货公
司和期货市场的信息相对有限，使得双方很难缔结期货合同，而期货居间人能为交
易双方提供最佳服务，在期货公司与投资者之间斡旋，传达双方意思，起搭桥、牵
线的作用，这就有效地缓解了期货公司与投资者之间信息不对称的矛盾，缩短了投
资者与期货公司选择的时间成本，提高了双方的缔约成功率。居间人辐射面广，利
用自身的资源代公司宣传期货品种、开发客户，从而形成多层次的市场开发网络，
为公司提供大量客户资源，并在投资者中树立公司的品牌。

3、自然人居间人丰富了期货市场的投资者服务体系，可以更好地为客户提供贴身
的个性化服务。期货公司可以为所有客户提供一系列标准化的后续服务，但由于法
规约束、公司实力等方面原因，国内大多数期货公司为投资者提供的服务雷同，不
能满足投资者的个性化要求，而居间人在此方面则能更为灵活、贴身地为客户提供
此类服务，一对一的方式更适合期货市场的中小资金规模的客户。个性化服务为自
然人居间人留下了广阔的活动舞台

在社会分工日趋精细的时代背景下，将部分市场开发业务交由自然人居间人开展，
可使期货公司可以集中人力、物力用于系统维护、研究发展、咨询服务、风险管理
等工作，从而有利于期货市场的效率提高和结构优化。

期货公司是怎么盈利的

期货公司的盈利来源于以下几方面

第一收入来源手续费你知道了，每个客户交易就会产生交易手续费，除去交易所的
剩下就是期货公司的。

第二收入来源还有交易所保证金的利息收益，交易所保证金比率和期货公司保证金
比率是不一样的，一般都会加几个百分点，比如交易所要10%，而期货公司要20%
，你交易的时候，就会有一半的资金是归期货公司来保存了，这部分资金其实是存
在期货公司开在银行的账户上的，银行当然要付给期货公司利息。这是一方面，只
要整体仓位变化不大，金额稳定性高一些。另一部分是你入金后，你的资金其实已
经到了期货公司开在银行的账户上了，银行也需要付给期货公司利息，但由于你可
以随时出金，金额稳定性就低一些。

第三收入来源就是期货公司的自营收入，当然这个也有亏损的情况，但是这也是期
货公司的盈利点之一。
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第四收入来源就是发行期货类基金需要借用期货公司通道，需要收取一定费用。

第五收入来源就是代卖一些金融类产品，赚取一定的手续费。

相比较而言，手续费还是期货公司比较重要的收入来源。

期货配资该怎么做好风控？

感谢邀请，关于题主的问题我们要搞清楚3件事，第三点必看！！！

其一、什么是期货配资？

我简单的说一下，期货配资其实就是一种期货交易行为，其由配资方和申请配资方
组成。配资方一般为配资公司根据一定的比列杠杆资金给客户，让客户使用该资金
来放到资金杠杆作用来进行国内商品期货、股指期货、国债期货交易，其目的便是
解决客户的资金困境。简单来说，配资公司为出资方，客户为操盘手来操作具体的
期货交易的一种投资行为

其二、配资是如何操作的？

在配资合作中出资方跟借款方的具体操作流程如下：首先操盘方跟出资方需签署期
货配资合作协议，约定配资费用跟风控条约，操盘方作为承担交易风险的一方，需
要向出资方提供风险保证金，从而在配资公司配得1到10倍的的资金，放入配资公
司提供交易账户当中，此账户交由操盘方单独操作，同时由配资公司按合同约定对
改账户进行风险监控，以确保出资方出借资金的资金安全。

在合作期间，出资方担心出借资金受损，对操盘账户设施风险监控并设置预警线跟
止损线，当账户亏损到配资公司设置的预警线时，配资公司会及时通知操盘方选择
补仓或者自行减仓；当账户继续下跌至止损线时，配资公司便有权对操盘账户进行
全部平仓以降低配资公司出借资金的亏损风险，但是如果账户发生亏损配资公司资
金的情况的话，也是需要操盘方来补足亏损部分资金的。由于期货本身就带有杠杆
再加上配资杠杆的话，对操盘方的交易能力、风险控制力跟风险承受能力有很深的
要求，所以如果想期货配资的朋友应慎重理智的选择合适的机会来选择加杠杆融资
。

其三、看这里，这是关键！！如何降低操作风险？

以目前的政策来看，期货公司是禁止向客户配资的，如果你不是向我门这样的专业
机构就要注意了（这点我就说这么多，你们懂的）
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配资账户说白了就是加了杠中杠（换种方式加高杠杆）

换言之实战操作中与普通账户并没有太多区别，但是务必注意预警线

交易中不要做顽固份，期货有时要看风使舵，千万不要做老顽固。万种行情归於市
，即是说，有时有利好的消息入市，市况不但没有做好，反而下跌，即是先前的分
析错了，请即当机立断，不要做老顽固。

总结：关于交易方面不想太过啰嗦，对于散户我并不建议配资，最后送上一句话“
佛为心，道为股，儒为表，大度看盘面！技在手，能在心，思在脑，从容交易！”

期货怎么开户？需要满足哪些条件？

期货开户非常简单，而且你做期货交易的话，只要不涉及到特殊品种，是没有准入
条件的。

首先，做期货，必须选择国内的正规的期货公司去开户。

正规的期货公司，可以在期货业协会网站上查到。

选择一家期货公司，现在都可以在网上开户，然后谈好手续费，就可以开始交易了
。

国内一共有5家商品交易所，大连商品交易所，郑州商品交易所，上海期货交易所
，中国金融期货交易所和上海国际能源交易中心。

其中，大商所，郑商所和上交所，没有任何门槛，你只要入金够你所交易的期货品
种即可，比如，螺纹钢期货品种一手的保证金在4000元左右，你只要有4000块钱
就可以交易了。

这三家期货交易所，基本上覆盖了期货市场上90%以上的期货交易品种，足够你
发挥了。

但是，中金所的品种，上海能源交易中心的品种你想要交易的话，是有门槛的，

1、资金连续5个交易日满足50万。

2、通过原油期货知识测评。
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3、有期货实盘经验或者仿真交易记录。

满足了这些条件，期货公司才能够去上海能源国际交易中心给你申请交易编码去交
易原油期货。中金所同样也是如此。

所以，大多数期货品种都没有门槛，只有少数的有，需要你满足条件。

最后，提醒一下，期货交易非常难，考虑清楚。

点赞支持一下，谢谢。

文章到此结束，如果本次分享的国债期货居间和国债期货问题的问题解决了您的问
题，那么我们由衷的感到高兴！
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